
De Pere En Flic 2

Father and Guns 2 (French: De père en flic 2) is a Canadian comedy film originating from Quebec, directed by Émile Gaudreault and released in 2017.[1] A sequel to the 2009 film Father and Guns (De père en flic), the film reunites Michel Côté and Louis-José Houde as feuding father and son police
officers Jacques and Marc Laroche, placing them in an undercover assignment at a couples therapy camp.[1] De père en flic was one of the biggest hits in the history of Québécois cinema, ringing up $10.5 million at the box office, and one of the main reasons the comedy clicked with folks ici is because
of the lead actors. Gaudreault co-wrote Louis 19, le roi des ondes, which Ron Howard adapted into EDtv. Gaudreault both co-wrote and directed De pere en flic (the highest-grossing French-language film in Canadian history), Le vrai du faux, Le sens de l'humour and Mambo Italiano, which earned six
Canadian Comedy Award nominations. He also wrote and directed De père en flic 2, and most recently, the comedy Menteur. He also co-wrote the upcoming Lignes de fuite, and is producing the English-language remake of De père en flic, Fathers and Guns. Huit ans après leur apparition dans un
premier volet qui reste dans les annales du cinéma populaire québécois, le duo Michel Côté et Louis-José Houde est de retour dans De père en flic 2, une suite très attendue par les fans et surtout par les exploitants de salles. Coécrite et réalisée par Émile Gaudreault, cette comédie remet en selle la
relation père-fils, un thème récurrent de notre cinématographie, dans une intrigue policière destinée à faire tomber un ponte de la mafia locale incarné par Patrice Robitaille. "Ses propos m'ont heurtée, oui, ce n'est pas la première fois, ça me heurte depuis un certain nombre d'années, il le sait
pertinemment", a dit la dirigeante d'extrême droite, évoquant un moment "très douloureux". Elle a reconnu que si les "décisions" qu'elle avait "à prendre en tant que présidente du FN ne sont pas difficiles à prendre, quand il s'agit de votre père, c'est plus compliqué", mais a évacué : "La douleur que ça
m'a causée a assez peu d'importance." La violente brouille avec son père a-t-elle été une manipulation dans le cadre de sa stratégie de "dédiabolisation", avec Jean-Marie Le Pen en mauvais flic et Marine Le Pen en bon flic ? "Les choses sont souvent beaucoup plus simples qu'on peut imaginer. Tout
n'est pas communication, organisation, manipulation, stratégie..." a répondu l'eurodéputée.
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